
Wichtige Hinweise zur Nutzung von Akkus

Sicherheitshinweise
- Schützen Sie das Produkt vor Schmutz, Feuchtigkeit und Überhitzung und verwenden Sie es nur in trockenen Räumen.
- Öffnen Sie das Produkt nicht und betreiben Sie es bei Beschädigungen nicht weiter.

Warnungen
- Beachten Sie unbedingt die korrekte Polarität (Beschriftung + und -) der Akkus/Batterien und legen Sie diese entsprechend ein.
Bei Nichtbeachtung besteht die Gefahr des Auslaufens oder einer Explosion der Akkus/Batterien.
- Achten Sie darauf, dass Ihr Gerät beim Akku-/ Batteriewechsel ausgeschaltet ist.
- Akkus und Batterien nie öffnen, beschädigen, verschlucken oder in die Umwelt gelangen lassen. Sie können giftige und
umweltschädliche Schwermetalle enthalten.
- Laden Sie Batterien nicht.
- Tiefentladen Sie Akkus/Batterien nicht.
- Verändern und/oder deformieren/erhitzen/zerlegen Sie Akkus/Batterien nicht.
- Schließen Sie Akkus/Batterien nicht kurz und halten Sie sie von blanken Metallgegenständen fern.
- Mischen Sie alte und neue Batterien nicht, sowie Batterien unterschiedlichen Typs oder Herstellers.
- Bewahren Sie Akkus/Batterien außerhalb der Reichweite von Kindern auf.
- Gestatten Sie Kindern nicht ohne Aufsicht das Wechseln von Akkus/Batterien.
- Entnehmen Sie Akkus/Batterien aus dem Produkt, wenn dieses für längere Zeit nicht genutzt wird, außer das Produkt wird für
Notfälle bereitgehalten.
- Bei Undichtigkeit eines Akkus darf die Flüssigkeit nicht mit der Haut in Berührung kommen oder in die Augen gelangen. Falls
es zu einer Berührung gekommen ist, den betroffenen Bereich mit reichlich Wasser waschen und ärztliche Hilfe in Anspruch
nehmen!

Verwenden Sie defekte Ladegeräte oder USB-Anschlüsse generell nicht mehr und versuchen Sie nicht, diese zu reparieren.

Hinweise zum Laden von Akkus
- Benutzen Sie zum Laden nur geeignete Ladegeräte, beachten Sie hierbei auch die Bedienungsanleitung des Ladegerätes!
- Laden Sie stets nur die für ein Ladegerät vorgesehenen Akkutypen. Akkus können sonst auslaufen oder explodieren und
Ladegeräte können beschädigt und unbrauchbar werden.
- Eine vollständige Ladung - auch bei bereits vorgeladenen Akkus (..Ready for Power-) - ist vor der ersten Anwendung
empfehlenswert.
- Laden Sie bei längerer Lagerung regelmäßig.
- Laden Sie Akkus nur in einem Temperaturbereich von 10°C - 40°C.

Entsorgungshinweise
Kleben Sie die Kontakte von Akkus/Batterien vor der Entsorgung mit lsolier- oder Klebeband o.ä. ab, ansonsten besteht
Kurzschlussgefahr.

Hinweis zum Umweltschutz
Ab dem Zeitpunkt der Umsetzung der europäischen Richtlinien 2012/19/EU und 2006/66/EG in nationales Recht gilt folgendes:
Elektrische und elektronische Geräte sowie Akkus dürfen nicht mit dem Hausmüll entsorgt werden. Der Verbraucher ist
gesetzlich verpflichtet, elektrische und elektronische Geräte sowie Batterien am Ende ihrer Lebensdauer an den dafür
eingerichteten, öffentlichen Sammelstellen oder an die Verkaufsstelle zurückzugeben. Einzelheiten dazu regelt das jeweilige
Landesrecht. Das Symbol auf dem Produkt, der Gebrauchsanleitung oder der Verpackung weist auf diese Bestimmungen hin.
Mi1der Wiederverwertung, der stofflichen Verwertung oder anderen Formen der Verwertung von Altgeräten/Batterien leisten Sie
einen wichtigen Beitrag zum Schutz unserer Umwelt.

Importantant Notes

Safety Notes
- Protect the product from dirt, moisture and overheating, and only use it in a dry environment.
- Do not open the device or continue to operate it if it becomes damaged

Warnings
- When inserting the (rechargeable) batteries, always make sure that the polarity is correct (+·and - markings). Failure to do so
could result in the (rechargeable) batteries leaking or exploding.
- Switch off your device before changing the battery.
- Never open, damage or swallow (rechargeable) batteries or allow them to enter the environment. They can contain toxic,
environmentally unfriendly heavy metals.
- Do not allow batteries/rechargeable batteries to discharge completely.
- Do not charge batteries.
- Do not tamper with or damage/heat/disassemble the rechargeable batteries.
- Do not short circuit the batteries/rechargeable batteries and keep them away from uncoated metal objects.
- Do not mix old and new batteries or batteries of a different type or make.
- Keep (rechargeable) batteries ou1 of the reach of children.
- Do not allow children 10 change (rechargeable) batteries without supervision.
- Remove the (rechargeable) batteries from the product if you will not be using it for an extended period, unless it is being kept
ready for emergencies.
- lf the batteries leak keep the liquid away from skin and eyes. In case of contact with the liquid, wash the affected area with
plenty of water and seek medical attention.

- As a rule, do not use charging devices or USB connections that are defective and do not try to repair them yourself.

Notes on charging
- Use only a suitable charger when charging the battery. Follow the charger's operating instructions.
- Use only those types of rechargeable batteries with a charging device for which the charging device is intended. Otherwise the
batteries could leak or explode, damaging the charging device and rendering it unusable.
- Before you use the batteries for the first time, we recommend that you charge them fully- even when using pre-charged
batteries ("Ready for Power-).
- When stored over a lang period of time, batteries should be charged regularly (at least every three months).
- Only charge the batteries at temperatures between 10°C to.40°C.

Note Disposal
Before disposal, cover the contacts of rechargeable batteries/batteries with insulating or adhesive tape to prevent a risk of short
circuits.

Note on environmental protection
After the implementation of the European Directive 2012/19/EU and 2006166/EU in the national legal system, the following
applies: electric and electronic devices as well as batteries must not be disposed of with household waste. Consumers are
obliged by law to return electrical and electronic devices as well as batteries at the end of their service lives to the public
collecting points set up for this purpose or point of sale. Details to this are defined by the national law of the respective country.
This symbol on the product. the instruction manual or the package indicates that a product is subject to these regulations. By
recycling, reusing the ma1erials or o1her forms of utilizing old devices/ Batteries, you are making an important contribution to
protecting our environment.


